

# LETTRES D'APPROBATION

SON EMINENCE LE CARDINAL BEGIN

Archevêque de Québec

ARCHEVÊCHÉ

DE

QUÉBEC

Québec, le 25 janvier, 1919.

Mon Révérend Père,

Votre brochure sur les questions ouvrières et sociales mérite plus qu'un simple accusé de réception. Je veux d'abord vous remercier, sans doute de me l'avoir envoyée, mais surtout de l'avoir publiée. Les ouvrages de ce genre sont rares dans notre pays et cependant leur publication presse. Même pour les plus distraits, la rumeur sans cesse grandissante des conflits qui se préparent ne saurait passer inaperçue. Dans les ténèbres où s'agitent les prétendus réformateurs, votre brochure apportera sa part de rayons lumineux. Elle fournira aux patrons et aux ouvriers des notions justes et précises de leurs devoirs de justice et de charité. Tant d'idées fausses perverses et mal-faisantes se sont glissées dans les milieux, que le moins qu'on puisse faire est bien de remercier ceux qui s'occupent à y faire pénétrer la lumière.

Mais je veux aussi vous féliciter d'avoir si courageusement abordé ces difficiles problèmes des questions ouvrières et sociales, et d'en avoir cherché la solution en vous inspirant toujours des enseignements si précieux des Souverains Pontifes. Comme vous le dites si bien, dès les premières lignes: "*Les*